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「商店街ＮＥＸＴチャレンジャー育成事業（２期生）」  

【第 7回研究会】 

 日時：令和元年 12月 23日（月）18：00～20：00   

 会場：福岡商工会議所ビル 2階 第 2研修室 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１.開会（木藤さん） 

・次回の 2月 3日の第８回研究会は調査 

したことを発表する場になる。 

・チームによって進捗も違うため，今日の 

研究会の時間や，チーム毎に個別に集まり 

ながら準備してほしい。 

・今日は，チーム毎に今の状況を説明して 

もらい，私や先生方から個別に意見やアドバイスなどをする時間にしたい。 

 

２.発表会【2月 3日】について（木藤さん） 

 ・当日は，15時から 17時 40分まで，市の商店街 

支援施策を活用した商店街の報告会が予定されており， 

見学は自由となっている。 

・その後，18時から第 8回研究会を開催する。 

 ・冒頭，私がこれまでの研究会の活動を説明し， 

その後，各チーム 8分間でプレゼンをしてもらう。 

・杉本先生，飛田先生からもコメントをいただき， 

市の支援施策の審査をされているアドバイザーの先生方からも感想いただくようにしている。 

≪参加者≫28名 

■商店街関係者（5名） 

■商店街での出店を考えており商店街の活性化に興味がある方（2名） 

■商店街の活性化に興味がある方（13名）  

■メンター（１期生）4名 

吉川 和毅（川端中央商店街振興組合）， 

谷口 真，呉 基弘，秦 誠二郎 

■コーディネーター等≫  

木藤 亮太（(株)ホーホゥ 代表取締役），松木 治子（(株)ホーホゥ） 

杉本 宏幸（福岡大学商学部 教授），飛田 努（福岡大学商学部 准教授） 
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３.発表会【2月 3日】に向けて（木藤さん） 

・話すポイントを作り，それを見せながら説明する 

という意味でも，資料はできればパワーポイントで 

作成してほしい。 

・発表資料は，これまで話し合ってきたこと，最初の 

テーマ決め，仮説の話，実際に調査してきた背景， 

どういうことが分かったのか，あるいはどのような提案 

ができるのか，紙芝居形式で整理してほしい。 

・参考に去年（1期生）の 1つのグループの発表資料を紹介する。 

・タイトルとチーム名から始まり，次に議論の流れ，話し合った内容が箇条書きに書かれ，絵や図を

使いながら比較した商店街を説明している。 

・次に，このチームでは，みのしま商店街に対する提案を行うということで，みのしま商店街の概要

を地図や写真などを使って紹介し，自分たちが感じたことを箇条書きでまとめている。 

・次に，目的や仮説として，外部の人材の増加によるコミュニティの変化を説明。 

・みのしま商店街で，商店街という組織に加盟してもらい，ファンを作るようなことをやっていけな

いかということで，「恩着せキット」というものを提案された。 

・効果音を使う工夫もされており，音を活用しても面白いと思う。 

・出店者に恩を感じてもらうことで，その恩が積み重なっていくというような提案であった。 

・結果的に商店街の未来像として，人と人のつながりが大切ではないか，といった発表であった。 

・このチームの発表は，スライドが全 31 枚の発表であり，このぐらいのボリュームでイメージして

ほしい。 

・まだ，コマがきちんとできてないところは，コマの流れや枠を作り，ビジュアル的にどのように見

せていくのか整理できれば，発表会までにチームで分担しながら作業もできると思う。 

 

４.各チームの進捗状況について（各チームから個別に説明） 
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５.閉会 

（木藤さん） 

・2月の発表会まで準備など大変と思うが，各チームの方向性は見えてきている。 

 

【2月 3日の発表順番】 

①Ｎ７ 

②勢 ～ＩＫＩＯＩ～ 

③タウンバリューアッパーズ 

④ＥＸ-Ｐ 

⑤つこーてよかじぇ 

⑥こねくと 

 

（事務局） 

・2月 3日は 18時から始まるため，発表する人は遅れないように参加してほしい。 

・当日の出欠については，事前にメールで確認する。 
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・当日の発表にあたっては，市でパソコンを用意するため，発表のデータを事前に送付してもらう必

要があるが，各チームでパソコンを持ち込み接続も可能であるため，発表の形式については，個別に

調整したい。 

 

（木藤さん） 

・「商店街のみらいをカタリアウ ヒトツキ」のイベントについて，全 4回を終えたが，4回だけでは

語り尽くせなかったため，5回目を 2月 12日に開催する。 

・5回目は，全 4回を振り返りながら，どんな議論があったのか，これまでの 4回に参加していなか

った方にも分かりやすく説明したいと思う。 

・「カタリアウ ヒトツキ」に参加していた方が，実際に商店街でどんな活動していくのかなどの意見

交換もしたいと考えている。 

・この研究会で各チームが話していることにも繋がるため，２期生の方も是非参加してほしい。 

 

 

 

 

 

 


